
Beschluss: 

Der Stadtrat beschließt einstimmig, die Verwaltung zu beauftragen, Gespräche mit dem 

Umweltministerium aufzunehmen um punktgenaue Messungen der Luftqualität vorzunehmen. 

 


